

jueves 8 de febrero de 2024

El CEIP Clorinda Salazar, en Finca España, abre un aula para niños y niñas de 2 a 3 años

Se trata del segundo centro educativo del municipio que abre un aula de esta índole



El Ayuntamiento de La Laguna, a través de la Concejalía de Educación, ha destacado la apertura de un aula para el primer ciclo de Educación Infantil, (niños y niñas de 2 a 3 años de edad), en el CEIP Clorinda Salazar, en Finca España. Se trata del segundo centro académico que abre un aula de estas características en el municipio.

El responsable municipal del Área, Sergio Eiroa, y el primer teniente de alcalde de La Laguna, Badel Albelo, visitaron esta semana el centro educativo. Durante este encuentro, tanto la Jefatura de Estudios como el profesorado, dieron a conocer las características y el funcionamiento de estas nuevas instalaciones, habilitadas para acoger a una veintena de menores. Los dos representantes de Consistorio también visitaron las instalaciones del Aula en Clave de este centro,

felicitando la labor a todo el personal implicado.

Durante este curso escolar, se benefician de las mismas una quincena de alumnos y alumnas de este centro. Desde el Ayuntamiento de La Laguna se resaltó que se trata de un gran paso en la mejora y calidad de los servicios académicos, y, especialmente, para el alumnado y sus familias.

Por último, desde este centro educativo lagunero se resaltó la buena acogida que ha tenido su apertura, que ha sido aplaudida por toda la comunidad.